
La " LUCE" che è dentro di noi 
Venerdì 06 Gennaio 2012 09:10

Ogni singolo essere umano ha dentro di se la LUCE.
A volte preferiamo spegnerla per non sentirci diversi dai luoghi comuni, 
abbiamo quasi paura della LUCE stessa, 
come se il buio che ci circonda fosse diventato parte della nostra VITA.

  

A volte, forse, dovremmo ascoltare di più, lasciarci guidare dai messaggi che Lui ci manda ogni
giorno, ogni qualvolta ne abbiamo bisogno.

  

"Ho riscoperto il Vangelo sotto una nuova luce. 
Ho scoperto che non ero una cristiana autentica perché non lo vivevo sino in fondo. 
Ora voglio fare di questo magnifico libro il mio unico scopo. Non voglio e non posso
rimanere analfabeta di un così straordinario messaggio. 
Come per me è facile imparare l'alfabeto, così deve essere anche vivere il Vangelo", ha
detto 
Chiara Luce Badano.

  

http://www.youtube.com/watch?v=NEMfH_2Ai-Q&feature=related
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